

(別紙) 商談会の詳細

福井県と(公社)福井県観光連盟は、10月17日にANAクラウンプラザホテル広島(広島市中区)において、観光商談会を開催した。

中国地方から本県への誘客拡大につなげようと、県内からホテルや旅館をはじめとした観光施設、市町観光担当者など、23社・団体、28名が参加。中国地方の旅行会社等9社12名に対し、それぞれの施設の魅力、県内の食・自然・文化・歴史等の積極的な売り込みを行った。

プレゼンテーションでは、県側から福井県の観光素材についてアピールするとともに、周遊モデルコースを提案。また、焼き鯖寿司、小鯛のささ漬け、銘菓等を提供し、福井県の食もアピールした。

今後も、旅行会社へのフォローアップを積極的に行い、本県への旅行商品造成を確実なものとするとともに、中国地方での情報発信により、誘客拡大を図っていく。

<参考>

○参加者の声

(1)県内関係者の声

- ・今回のグループでの提案方法が良かった。
- ・多くの旅行会社を回ることが出来た。
- ・県内事業者同士で繋がる良い機会になった。

(2)旅行会社等の声

- ・素晴らしい食文化があることに感心した。
- ・最新の情報を伺うことができ、勉強になった。
- ・新たな観光地情報があればどんどん発信して欲しい。
- ・周辺県と連携した観光コース等が組めれば良いと思う。

